

FÉGRÉAC

Le conseil des enfants espère une aire de jeux

En préambule au conseil municipal qui s'est tenu lundi soir, 5 enfants (photo) du conseil municipal des enfants sont venus présenter leur projet d'installation de jeux sous forme de diaporama. Le projet des enfants, récurrent depuis plusieurs années, consiste « à construire une aire de jeux à proximité du jardin du CME et de la salle des sports ». Sur une aire de 11 m par 15 m, 5 jeux seraient installés en 2 zones. L'une pour les 18 mois à 7 ans et l'autre pour les 8 à 12 ans. Le budget présenté se monte à 16 316 € (jeux, banc, poubelles, dalles) et 10 867 € de barrières de sécurité. « Le budget n'est pas mince, a réagi Yvon Mahé, maire. Les élus vont y réfléchir avant le vote du budget de 2015 en parallèle avec l'aménagement du centre-bourg. »

CONQUEREUIL. Richard Sartène va monter un dossier

Histoire : la ville parmi les Justes

Les cérémonies de commémoration ont été marquées par un événement exceptionnel. Après les cérémonies liées intimement à l'événement des 100 ans du début de la guerre de 1914-1918, rendez-vous était donné par le maire Jean Perraud à la salle du clos du Don où était installée une exposition sur la Grande Guerre. Plus de 260 personnes lui ont emboîté le pas.

Le maire appelait près de lui Richard Sartène accompagné de son frère et son fils. Richard vient d'écrire un livre *Une enfance entre guerre et paix*. Ses parents juifs avaient mis en sécurité leurs enfants dans une famille Conquereuillaise en 1942. Richard y restera



Richard Sartène a été accueilli à Conquereuil en 1942.

jusqu'après l'armistice. Berceau de son enfance, il va monter un dossier afin de faire reconnaître Conquereuil au rang des Justes parmi les Nations par l'État d'Israël.

Venu en pèlerinage sur les

lieux de son enfance, il est retourné entre autres à la maison de Couaveix où il vivait chez Euphrasie Lahue. Un instant empreint d'une émotion poignante. Il a ensuite dédicacé son livre qui est en dépôt chez Régis.

LA MEILLERAIE-DE-BRETAGNE

Quatre combattants ajoutés au monument aux morts

Lors de la commémoration de l'Armistice de 1918, une plaque ajoutée au monument aux morts inaugurée. Devant une nombreuse assistance, laquelle de nombreux enfants des deux écoles, maire Michel Moreau (photo) a dévoilé la plaque comportant le nom de soldats tués aux combats qui n'avaient pas été répertoriés : Eugène H... le 8 juin 1916 à Fleury (Meuse), Louis Philipp... tué le 9 octobre 1917 à Maugelaere (Belgique), Alexandre Rondeau, tué le 24 décembre 1918 à Chalons-sur-Marne, Pierre Trillié, tué le 12 novembre 1918 à Zonnebeke (Belgique) après de longues consultations dans les archives qu'il a été possible de retrouver la trace de combattants qui vien...